

## 📷 音楽のまち「朝霞」～駅前で音楽演奏が行われました～



聴衆からは、曲に合わせて手拍子も

1月31日(土)、朝霞駅南口駅前広場で朝霞市ストリートライブ事業開始式が行われました。

駅前広場で音楽演奏やパフォーマンス活動を行う方を平成26年12月に募集したところ、1月末現在で18組の皆さんを認定しました。

音楽演奏等を行う際には認定証を表示することになっており、さっそく認定を受けた5組が演奏を行い、聴衆を魅了していました。

今後の実施日は、市ホームページ等でお知らせしますので、ぜひお越しください。

## 📷 素敵な音色を奏でる「吹奏楽・器楽フェスティバル」

1月18日(日)、ゆめばれす(市民会館)で第18回朝霞市吹奏楽・器楽フェスティバルが開催されました。

市内小・中・高校、社会人まで、市内で音楽活動をしている団体、総勢374人が参加して行われたこのフェスティバル。平成26年7月から実行委員会を立ち上げて準備をし、12団体が日頃の練習の成果を発表しました。

最後には、参加者が一緒になり、「レット・イット・ゴー」、「コパカバーナ」、「ふるさと」を合同で演奏しました。



合同演奏

## 📷 旧高橋家住宅におひなさまが飾られました



ひとつひとつ丁寧に飾りました

2月5日(木)、旧高橋家住宅でボランティアの皆さんがおひなさまを飾りました。

外は小雪が舞うとても寒い日でしたが、旧高橋家住宅の中はおひなさまで一杯になり、春の雰囲気となりました。

おひなさまは、3月11日(水)まで展示していますので、ぜひ見に来てください(23ページに関連記事)。

## 📷 きれいなまちに

2月6日(金)、長年にわたり、道路の清掃や、きれいなまちづくり運動に参加していただくなど、環境美化活動に寄与され、その功績が特に優れた方に対して、環境美化活動功労者感謝状を贈呈しました。

平成26年度は、5人の方(1人欠席)を表彰しました。

(写真前列左から)須田正司さん、富岡市長、

山田輝雄さん

(後列左から)高野規一さん、松本和美さん



環境美化活動功労者感謝状を贈呈された皆さんと富岡市長